

In einer Stadt namens Nazareth lebte eine junge Frau. Sie hieß Maria. Eines Tages bekam sie Besuch von einem Engel. Er erzählte ihr, dass sie ein ganz besonderes Kind bekommen würde.



Kurz vor der Geburt des Babys wollte der mächtige Kaiser Augustus wissen, wie viele Menschen in seinem Reich lebten. Dazu sollten alle Menschen in ihre Heimatstadt zurückkehren. Dort sollten sie sich zählen lassen. Maria und Josef reisten nach Bethlehem. Aber als sie dort ankamen, fanden sie nirgendwo ein freies Zimmer.

